

Franceses retoman las manifestaciones contra proyecto laboral



La Habana, 5 abr (RHC) Miles de franceses se lanzaron a las calles este martes para protestar nuevamente contra un proyecto laboral en detrimento de los derechos de los trabajadores.

La pasada semana también se realizaron manifestaciones en todo el país, donde se registraron enfrentamientos con miembros de las fuerzas del orden.

Las huelgas en el país europeo, donde el desempleo ocupa alrededor de 10% de la población, afectaron el sector educativo y el del transporte, así como el servicio de trenes de alta velocidad y los aeropuertos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89480-franceses-retoman-las-manifestaciones-contra-proyecto-laboral>



Radio Habana Cuba